

Von Tieren und ihren Menschen

Sie ist so vielfältig – die Beziehung zwischen Tieren und Menschen. Die Verbindung zu jedem Tier ist so einzigartig wie das Tier selbst – wenn wir es zulassen können. Meine tierheilpraktische Arbeit und vor allem auch die Tierkommunikation zeigen mir immer wieder, dass Tiere oft aus einem ganz bestimmten Grund in das Leben ihres Menschen treten. Ob und wie wir diese Botschaft empfangen, hängt ganz davon ab, wie offen wir sind und in welcher Lebensphase wir uns befinden. Tiere sind gerne unsere Begleiter, Lehrmeister, sowie unsere ehrlichen Spiegel. Tiere bewerten und verurteilen nicht, sie sind einfach da mit ihrer bedingungslosen Liebe und zeigen uns, wie man ganz im Hier und Jetzt sein kann.

In diesem Sinne sage ich danke

- Für viele interessante Mensch- und Tierbegegnungen in diesem Jahr*
- Für das Vertrauen von Tierhaltern und Tieren*
- Für alle Rückmeldungen – ob Lob oder Anregungen*

Ich wünsche allen Tierhaltern und ihren Tieren einen guten Start ins neue Jahr – ein gesundes, glückliches und erfülltes Jahr 2019.

